



## Medienmitteilung

### Die Gemeinde begrüsst die 18'000. Einwohnerin

Das Einwohneramt der Gemeinde Glarus Nord registrierte vor kurzem den Zuzug des 18'000. Einwohners resp. Einwohnerin. Dabei handelt es sich um die Schweizer Bürgerin Martina Schnyder, welche per 1. Februar 2017 von Glarus in die Ortschaft Näfels gezogen ist.

An einem kleinen Empfang überreichte ihr Gemeindepräsident Martin Laupper in Anwesenheit der Gemeindeschreiberin, Andrea Antoniotti, und von Abteilungsleiter Einwohneramt, Bruno Marti, eine Urkunde, zwei SBB-Tageskarten sowie einen Blumenstrauss und hiess die Neuzuzügerin in der Gemeinde Glarus Nord herzlich willkommen.



Gemeinde Glarus Nord  
Stabsstelle Kommunikation  
21. März 2017